

18.11.2008 - 10:00 Uhr

## Armin Walpen zwei weitere Jahre im EBU-Verwaltungsrat

Bern (ots) -

Die Generalversammlung der European Broadcasting Union (EBU) wählte an ihrer ordentlichen Jahresversammlung vom 14. November 2008 in Genf Armin Walpen, Generaldirektor SRG SSR idée suisse, für zwei weitere Jahre als Mitglied des Verwaltungsrats (VR). Der VR der EBU wurde an der diesjährigen 61. ordentlichen Vollversammlung neu bestellt. Armin Walpen, Generaldirektor SRG SSR, wurde als Mitglied des 11-köpfigen Führungsgremiums unter dem Präsidium von Jean-Paul Philippot (RTBF, Belgien) für die Amtsperiode 2009/2010 bestätigt. Walpen kann in dieser Funktion die speziellen Anliegen der SRG SSR mit ihren Radio- und Fernseh-programmen sowie den Online-Multimediaangeboten in vier verschiedenen Sprachen verstärkt in die EBU einbringen.

Die 1950 gegründete EBU mit Sitz in Genf ist mit 75 Aktiv-Mitgliedern aus 56 euro-päischen Ländern sowie 43 angeschlossenen nicht europäischen Organisationen der weltweit grösste Zusammenschluss von Radio- und Fernsehveranstaltern. Sie stellt unter anderem die Koordination der Entwicklung neuer Technologien wie digitales Radio und Fernsehen, den multilateralen Distributionsservice von über 200 bedeutenden Anlässen sowie die Vertragsabschlüsse mit Sportveranstaltern von internationalen Grossanlässen sicher.

Armin Walpen ist seit 1996 Generaldirektor SRG SSR. Er schloss sein Studium mit dem Lizenziat beider Rechte ab. Von 1974 bis 1988 arbeitete er im Radio- und Fernsehdienst des Eidgenössischen Verkehrs- und Energiewirtschafts-departements, ab 1980 als Chef. Von 1988 bis 1991 war er Ressortchef «Audiovisuelle Medien» beim Tages-Anzeiger und von 1991 bis 1996 Generalsekretär im Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartement.

Kontakt:

Daniel Steiner  
Mediensprecher SRG SSR idée suisse  
Tel. 079 827 00 66